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Empresário Jeferson Modesto - Jé - esteve com o 
Governador Tarcísio no Evento da AESP
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Na oportunidade tam-
bém conversaram sobre 
S a ú d e ,  G e r a ç ã o  d e 
Empregos de Itapeva.

O empresário Jeferson 
Modesto, conhecido como 
"Jé", participou de um 
evento com Governador 
Ta r c í s i o ,  o  s e n a d o r 
Astronauta Marcos Pontes, 
deputados  estaduais , 
federais, e empresários. 
Esse evento de destaque 
aconteceu durante as 
celebrações dos 88 anos da 
Associação das Emissoras 

de Rádio e TV do estado de 
São Paulo (AESP).

Nesse evento de grande 
relevância, Jé não apenas 
marcou sua presença, mas 
também aproveitou a 
oportunidade para falar 
com governador sobre  
questões fundamentais 
relacionadas ao município 
de Itapeva. Entre os temas 
abordados, as áreas de 
saúde e geração de empre-
g o s  s e  d e s t a c a r a m , 
demonstrando o compro-
misso de Jé com o bem-

estar da cidade de Itapeva. 
Além disso, Jé fez questão 
de expressar seus para-
b é n s  a o  G o v e r n a d o r 
Tarcísio pelo incansável 
empenho e dedicação 
demonstrados em sua 
gestão. Esse encontro não 
apenas ressaltou a impor-
tância do diálogo entre o 
setor empresarial e o 
governo, mas também 
destacou o papel ativo de 
Jé na busca por soluções e 
melhorias para Itapeva e 
seus habitantes.
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EMEF Pedro Rodrigues Pereira de 
Nova Campina visitou a Capital 

do Paraná

Neste mês as escolas da 
Rede Municipal de Ensino 
de Nova Campina estão 
organizando a II Mostra de 
Arte. O acervo da Mostra é 
resultado dos trabalhos 
d e s e n v o l v i d o s  p e l o s 
estudantes e professores 
de Arte durante o primeiro 
semestre.

De acordo com a BNCC, a 
Arte contribui para a 
interação crítica dos alunos 
com a complexidade do 
mundo, além de favorecer o 
respeito às diferenças e o 
diálogo intercultural , 
pluriétnico e plurilíngue, 
importantes para o exercí-
cio da cidadania. A Arte 
propicia a troca entre 
culturas e favorece o 
reconhecimento de seme-
lhanças e diferenças entre 
elas. Nesse sentido, as 
manifestações artísticas 
não podem ser reduzidas às 
produções legitimadas 
pelas instituições culturais 
e veiculadas pela mídia, 
tampouco a prática artísti-
ca pode ser vista como 
mera aquisição de códigos 

e técnicas. A aprendizagem 
de Arte precisa alcançar a 
experiência e a vivência 
artísticas como prática 
social, permitindo que os 
alunos sejam protagonis-
tas e criadores.

No último dia 26 de 
setembro, a EMEF Pedro 
Rodrigues Pereira realizou 
junto à Mostra de Arte 
uma exposição com o 
acervo fotográfico da 
viagem à Curitiba, capital 
do estado do Paraná por 
ocasião de um projeto 
desenvolvido em sala de 
aula com os alunos do 6º 
ao 9º ano pelos professo-

res Juliano Camargo e 
Rafael Diniz.

Por uma expressão de 
valorização do trabalho dos 
professores e dos estudan-
tes, as turmas de 5º ano do 
Ensino Fundamental I e 9º 
ano do Ensino Fundamental 
II das demais escolas, 
apreciaram a exposição, 
podendo ampliar as suas 
vivências e experiências, 
sobretudo em um ano em 
que participarão de um 
certame nacional, o SAEB, 
que afere o IDEB (Índice de 
D e s e n v o l v i m e n t o  d a 
Educação Básica)  nas 
escolas públicas do Brasil.

29 de setembro de 2023
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Operação policial envolvendo Polícia Civil, Militar 
e Guarda Municipal resulta em prisão de integrantes 

de organização criminosa

Uma mega operação 
envolvendo a Delegacia de 
I n v e s t i g a ç õ e s  S o b re 
Entorpecentes  –  DISE 
Itapeva,  Delegacia  de 
Investigações Gerais – DIG 
Itapeva, Guarda Municipal de 
Itapeva, DIG e DISE de 
Araraquara, além da GCM e 
PM de Tabatinga foi realizada 
entre esta quarta-feira (27) e 

quinta-feira (28).De acordo 
com os policiais envolvidos 
nesta operação, há meses 
uma investigação estava 
sendo realizada para identifi-
car pessoas envolvidas com o 
tráfico de drogas que culmi-
n o u  n a  “ O p e r a ç ã o 
Baleiro”.Esta operação 
conjunta deflagrada nesta 
quarta resultou no cumpri-

mento de oito mandados de 
busca e apreensão. Quatro 
deles foram cumpridos em 
Itapeva, outros quatros na 
cidade de Tabatinga, região 
de Araraquara.

A operação resultou na 
prisão de duas pessoas em 
I t a p e v a  e  u m a  e m 
Ta b a t i n g a .  A l é m  d o s 
indivíduos presos, foram 

a p r e e n d i d o s  a l g u n s 
objetos que estão relacio-
nados ao tráfico de drogas.

Ainda segundo a Polícia 
Civil, os indivíduos presos 
são suspeitos de comandar 
o tráfico de drogas e 
p e r t e n c e r e m  a  u m a 
organização criminosa e 
agora estão à disposição da 
Justiça.

Polícia Militar captura 
foragido da Justiça 

em Itapeva

Prefeitura e Polícia Militar realizam ação pelos direitos 
das pessoas com deficiência auditiva  

A s  S e c r e t a r i a s  d e 
Educação e Saúde e em 
parceria com a Polícia 
Militar do Estado de São 
Paulo realizaram, na tarde 
de terça-feira (26), ação em 
a l u s ã o  a  C a m p a n h a 
Setembro Azul, que é o mês 
de conscientização pela 
garantia de direitos das 
pessoas com deficiência 
auditiva. Para isto, foi 
realizada uma pesseata com 

as pessoas com deficiência 
auditiva, assistidas pelo 
Centro de Apoio Pedagogico 
Multidisciplinar-Ceapem. 

A  p a s s e a t a  s a i u  d o 
Ceapem e se dirigiu até o 54º 
Batalhão da Polícia Militar. 
No caminho, os participantes 
levaram faixa com a mensa-
gem do Setembro Azul e 
aproveitaram para conscien-
tizar as pessoas, sobre a 
necessidade da inclusão 

social. Ao chegar no batalhão 
da polícia, os participantes 
foram recebidos com muito 
carinho e foi mostrado a eles 
todas as depedências do 
local, que trata-se de um 
prédio histórico, construído 
em taipa de pilão, no início 
do século 20.

 Além de conhecer o 
trabalho da Polícia Militar, 
os participantes realizaram 
o “Batismo de Libras”, de 

alguns agentes policiais. No 
“Batismo de Libras” uma 
pessoa com deficiência 
auditiva escolhe um sinal da 
Linguagem Brasileira de 
Sinais para ser o símbolo 
o f i c i a l  da  pessoa  que 
recebeu o batismo. Após as 
atividades todos participa-
ram de um lanche da tarde e 
realizaram a caminhada de 
volta até as dependências 
do Ceapem.

Polícia Militar prende homem por tráfico de 
drogas em Itapeva

Nesta quarta-feira (27), 
Pol ic iais  Mil itares da 
ROCAM do 54º Batalhão de 
Polícia Militar do Interior, 
durante patrulhamento 
pelo município de Itapeva, 
avistaram um indivíduo o 
qual já era de conhecimen-

to um mandado de prisão 
em desfavor pelos crimes 
de ameaça e maus tratos. 
O homem foi preso e 
conduzido ao Plantão 
Policial, permanecendo 
recolhido à disposição da 
justiça.

Polícia Militar prende homem 
por estupro de vulnerável em 

Capão Bonito

Na terça-feira (26) , 
Policiais Militares do 54º 
Batalhão da Polícia Militar do 
Interior, foram acionados 
para  atendimento  de 
ocorrência de estupro de 
vulnerável pelo município de 
Capão Bonito. Pelo local 
realizado contato com a 
solicitante, que informou 
que sua filha saiu de casa e ao 
retornar contou que havia 
tinha sido vítima de estupro. 

Diante dos fatos, conduzi-
do a vítima com sua genitora 
até o hospital onde foi 
constatado a ação. Durante o 
deslocamento até o hospital 
outra equipe localizou o 
indivíduo sendo reconhecido 
pela vítima.

Diante do fato, o indiví-
duo foi preso e conduzido 
ao Plantão Policial, sendo 
registrado os fatos e 
posteriormente liberado.

N a  t e r ç a - f e i r a  ( 2 6 ) , 
Policiais Militares da Força 
Tática do 54º Batalhão da 
Polícia Militar do Interior 
durante patrulhamento 
pelo município de Itapeva, 
receberam informações que 
um indivíduo estaria vindo 
para o município buscar 
drogas para comercializa-
ção. Realizado patrulha-
mento onde foi deparado 
com o veículo parado no 
contra fluxo e ao perceber a 

presença da viatura, o 
condutor abaixou para não 
ser reconhecido.

Realizado abordagem e 
localizado a quantia de R$ 
20,00 reais e em busca 
veicular localizado 0,114 kg 
de maconha e 0,015 kg de 
cocaína.

D iante  dos  fa tos ,  o 
homem foi preso e conduzi-
do ao Plantão Policial, 
permanecendo recolhido à 
disposição da justiça.

29 de setembro de 2023
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Maurício Neves destina R$ 250 mil 
para obras de pavimentação em Itapeva

O município de Itapeva 
recebeu no último mês de 
agosto um recurso no valor 
de R$ 250 mil destinado 
pelo deputado federal e 
presidente estadual do 
Progressistas, Maurício 
Neves. A verba já está 
disponível na conta da 
Prefeitura e segundo a 
e q u i p e  t é c n i c a  d a 
Municipalidade, o dinheiro 
será aplicado na pavimen-
tação de ruas.

A Prefeitura explicou 
que o recurso de emenda 
parlamentar será utilizado 
em obras de recapeamento 
das ruas Prof. Rivadávia 
M a rq u e s  J u n i o r,  Ru a 
Quintino Bocaiúva, Rua 
Ernesto de Camargo e Rua 
Levino Ribeiro,  todas 
localizadas no centro da 
cidade.

Além da verba para 
pavimentação, a Santa 
Casa de Itapeva recebeu R$ 
500 mil, que foi utilizada 
p a r a  p a g a m e n t o  d e 
profissionais da Saúde, e 
despesas de custeio do 
hospital. Nesta semana, o 
provedor  do hospita l 
Wilson Kasemodel fez um 
v ídeo  agradecendo  o 
deputado Maurício Neves 
pe la  parcer ia .  “É  um 
deputado parceiro de 

Itapeva”, disse o gestor. 
O s  v e r e a d o r e s  d o 

Progressistas de Itapeva, 
Aurea Rosa e Julio Athaíde, 
e a presidente da legenda 
na cidade, Dra. Fabrícia 
Haidar,  ressaltaram o 
trabalho do deputado 

federal Maurício Neves e 
afirmaram que a cada dia 
do seu mandato, ele vem 
comprovando através do 
trabalho que é o represen-
tante direto do Sudoeste 
Paulista na Câmara dos 
Deputados. 

O  F u n d o  S o c i a l  d e 
Itapeva em parceria com o 
Fundo Social do Estado de 
São Paulo e o Centro Paula 
Souza/ Etec-Minas realizou, 
na tarde de quarta-feira 
(22), na Escola do Moda e 
Arte, no C.D.H.U, a conclu-
são do curso de Costureiro. 
A capacitação tem 80 horas 
de duração e prepara os 
p a r t i c i p a n t e s  p a r a  o 
mercado de trabalho ou 
para empreender, prestan-
do serviços de cortura por 
c o n t a  p r ó p r i a .  N e s t a 
formatura 9 alunos recebe-
ram o certificado e já estão 
aptos a atuar na área.

Mais uma turma recebe o certificado de conclusão 
do curso de Costureiro do Fundo Social 

29 de setembro de 2023
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Projeto cultural realiza revitalização de praça 
central em Bom Sucesso de Itararé

Em um espetáculo de 
cores, formas e criativida-
de, a Praça Central de Bom 
Sucesso de Itararé ganhou 
novo fôlego através do 
Edital de Cultura Urbana da 
APA. Este projeto, idealiza-
do pela  Secretar ia  de 
Cultura, proporcionou um 
e s p a ç o  d e  e x p re s s ã o 
artística que celebra a rica 
biodiversidade local e a 
potênc ia  cr iat iva  dos 
artistas. 

A Prefeita Léia Souza 
expressou sua alegria com o 
sucesso do projeto. "Este é um 
testemunho vívido de como a 
arte e a natureza podem 
coexistir em harmonia, 
proporcionando um ambien-
te rico e inspirador para todos 
os nossos cidadãos, estou 
verdadeiramente grata por 
ver nossa praça central 
transformada, repleto de 
significado e beleza."

Artistas da cidade São 
Paulo como Strike (Jeffer-
son Vaniski Barroso), Preto 
(Anderson Andrade Alves 

Sabino) e Genesis (Marcelo 
Leal Braga) foram cruciais 
para a realização deste 
s o n h o  c o l e t i v o.  C o m 
paixão, habilidades excep-
cionais e visões artísticas 
únicas, eles deram vida à 
fauna e flora locais de 
maneiras encantadoras e 
inovadoras, transforman-
do a praça em uma obra-
prima de expressão cultu-
ral.

O  c o o r d e n a d o r  d a 
cultura de Bom Sucesso de 
Itararé Junior  Amaral 
destacou a importância da 
integração comunitária no 
projeto. "O compromisso e 
apoio dos artistas à cultura 
local e ao meio ambiente 
foram fundamentais. Eles 
demonstraram o verdadei-
ro poder da arte em unir a 
comunidade em torno de 
um a  c ausa  t ão  v i t a l , 
criando um legado dura-
douro para as futuras 
gerações."

O  r e s u l t a d o  d e s t e 
esforço conjunto é uma 

praça renovada, onde cada 
e l e m e n t o  c o n t a  u m a 
história, cada cor canta 
uma canção da natureza, 
conectando e inspirando 
todos aqueles que a visi-
t a m .  A  c o m u n i d a d e , 
agradecida, agora tem um 
lugar onde pode contem-
plar, celebrar e se reconec-
tar com as belezas naturais 
e culturais de Bom Sucesso 
de Itararé. 

Existe amor à primeira vista?

O ator itapevense, Rafael 
Primot é um dos indicados 
ao Prêmio Bibi Ferreira 
2023. Primot concorre na 
categoria “Melhor ator 
coadjuvante”.

O primeiro prêmio 
e xc l u s i v o  d e  t e a t ro 
musical do Brasil, que leva 
o nome da grande Diva dos 
palcos, Bibi Ferreira, foi 
concebido em 2011, a 
partir da troca de informa-
ções entre a Marcenaria de 
Cultura com a Broadway 
League e American Wings, 
responsáveis pela realiza-
ção do Prêmio Tony (Nova 
York – EUA), e a Sociedade 
Te a t r a l  d e  L o n d re s , 
responsável pelo Prêmio 
Olivier (Londres – UK) e 
desde 2018, passou a 
celebrar o teatro de prosa.

A cada ano, o prêmio se 
fortalece, e vem ajudando 
a indústria teatral da 

cidade de São Paulo. O 
prêmio é considerado pela 
imprensa e público a mais 
importante premiação do 
país. A cada ano os laços de 
parcerias entre as produto-
ras e as organizações se 
estreitam mais, que faz 
com que o Prêmio se torne 
a cada ano, o maior evento 
da classe artística teatral 
da cidade de São Paulo.

Diante deste cenário o 
vereador Robson Leite 
encaminhou a Câmara 
Municipal de Itapeva um 
pedido de votos de congra-
tulações para ator itape-
vense pela indicação ao 
prêmio. “É muito merecido, 
nós de Itapeva ficamos 
muito orgulhosos pela 
conquis ta  e  f i camos 
sempre na torcida pelo 
ator”, diz Robson. O pedido 
foi aprovado por unanimi-
dade.

Professor Andrei protocola
 requerimento que solicita a 
criação de um Programa de 

Acessibilidade Universal 
em Itapeva

Bom, já de cara respon-
d e n d o . . .  s o m e n t e  s e 
considerarmos a relação de 
pai e mãe com seus respec-
tivos filhos, ainda com o 
asterisco de que infeliz-
mente, mesmo nesse caso, 
não é regra, temos regis-
t ros  de  pa is  que  não 
encontram esse sentimen-
to, embora essa abordagem 
aconteça, é mais comum 
que sejamos amados à 
primeira vista apenas 
quando nascemos.

No que tange as relações 
amorosas, aí a resposta é 
não! O que existe é paixão à 
primeira vista. Amor e 
paixão não devem ser 
confundidas, apesar de ser 
bem fácil a assimilação, são 
coisas bem diferentes em 
contexto com o tempo e 
essa análise exige autocui-
dado. É muito importante 
saber discernir sobre esses 
dois sentimentos e estado 

d e  e m o ç ã o  p a r a  n ã o 
tomarmos decisões de 
longo prazo baseadas em 
uma paixão passageira, 
uma vez que, a paixão é um 
estado passivo de alta 
intensidade e curta dura-
ção. Você pensa na pessoa, 
sente gratidão por ela, 
oferece gestos de carinho e 
apreço - e tudo isso aconte-
ce automaticamente, sem 
e s f o r ç o  n e n h u m .  E m 
contrapartida, o amor é um 
estado de longa duração, 
cuja intensidade começa 
baixa e se intensif ica 
conforme o tempo passa. 
Trata-se de uma constru-
ção contínua, e aqui temos 
a diferença crucial: amor é 
um estado ativo do cérebro. 

Exige esforço, dedicação, 
c a r i n h o ,  re s i l i ê n c i a , 
a b n e g a ç ã o ,  e m p a t i a 
conjugal, gratidão, admira-
ção e outras vertentes que 
não são  automát icas , 

requerem tempo para 
identificação. 

Essa é também uma 
grande expl icação do 
porque diversos relaciona-
m e n t o s  t e r m i n a m .  A 
paixão acaba e as pessoas 
c o n t i n u a m  p a s s i v a s , 
esperando pelos estímulos 
automáticos, aguardando 
para que a relação se 
desmembre e se construa 
de forma mágica e automá-
tica como no começo. O 
amor está alinhado ao 
propósito, à escolha diária 
desse propósito que se tem 
c o m  a  o u t r a  p e s s o a . 
Portanto, é importante 
enfatizar que não é o amor 
que mantém um relaciona-
mento amoroso, é o propó-
sito. Há pessoas que amam 
e traem seus parceiros, não 
que seja justificável, mas o 
f e n ô m e n o  d a  t r a i ç ã o 
acontece muito que pelo 
impuls ionamento  das 

pulsões e dos estímulos 
recebidos,  adrenalina, 
libido, local e ocasião, 
porém, há um cérebro 
racional ali que pode se 
manifestar através do 
propósito, que trazendo 
para uma analogia mais 
lúdica, o propósito pode ser 
materializado por uma 
planta, onde sua origem é 
ilustrada por uma semente 
e que conforme é regada e 
cuidada se torna mais 
forte, viva e propensa a 
evolução e geração de 
frutos. 

O propósito forte e 
cuidado é a pílula antídoto 
das pulsões e estímulos 
que culminam no adulté-
rio. Mas ele só pode ser 
concebido através  da 
c o n s t r u ç ã o  a m o ro s a . 
Muito  cuidado com a 
paixão, ela costuma ser a 
maior cilada emocional 
humana.

O vereador Professor 
Andrei no uso de suas 
disposições, protocolou 
junto ao parlamento 
municipal um requeri-
mento em prol da inclu-
são social, sobretudo no 
que se refere às pessoas 
portadoras de alguma 
deficiência física e/ou 
cognitiva.

N o  c o r p o  d e  s u a 
justificativa, o parlamen-
tar evidencia a causa do 
Setembro Verde, com 
todo embasamento legal, 
admitindo esta ser uma 
forma a assinalar que 
uma sociedade acessível 
e inclusiva deve ser 
sustentável em todos os 
seus aspectos, de modo a 
reconhecer “(...) a impor-
tância vital de proporcio-

nar  às  pessoas  com 
deficiência um ambiente 
acessível e inclusivo, 
onde possam exercer 
plenamente seus direitos 
e participar da vida da 
comunidade.” – Trecho 
retirado do texto oficial 
feito pelo vereador. A 
iniciativa preza para que 
o Executivo apresente um 
P r o g r a m a  d e 
Acessibilidade Universal 
em nossa cidade com foco 
na inclusão social, o que 
poderia ser um marco 
inicial e gerar amplo 
impacto na vida dos 
cidadãos e familiares que 
possuem alguma necessi-
dade especial, de modo a 
coloca-los em evidencia 
através desta política 
pública.

Rafael Primot é indicado a 
prêmio Bibi Ferreira do 

teatro musical brasileiro
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Equipe de Muay Thai de Itapeva conquista 
três vitórias em quatro lutas no Fight Club

Câmara de Itapeva aprova moção 
contra projeto de legalização do 
aborto e ativismo judicial do STF

A Câmara municipal de 
Itapeva aprovou na noite 
de segunda-feira (25), 
uma Moção de Apoio ao 
Congresso Nacional o 
qual se diz a favor da vida 
e contra ao projeto de 
legalização do aborto o 
qual o Supremo Tribunal 
Federal vem tentando 
aprovar.

O projeto é polêmico e 
c a u s o u  a i n d a  m a i s 
discórdia por estar sendo 
feito através da corte 
judicial e não pelas casas 
l e g i s l a t i v a s  c o m o  a 
Câmara dos Deputados e 
o Senado Federal.

O autor do pedido foi o 
vereador Júlio Ataíde que 
através da moção diz 
pretender as garantias de 
prerrogativas constituci-
onais e republicanas do 
Poder Legislativo e de 
evitar assim um possível 
ativismo judicial por 
p a r t e  d o  S u p r e m o 
Tribunal Federal.

Em sua justificativa 
Júlio externa que a moção 
vem de encontro com a 
vontade da maioria da 
população itapevense. 
“Este  vereador  Jú l io 
Ataíde, juntamente com 
os demais vereadores da 
Câmara Municipal de 
Itapeva/SP, no uso de suas 
atribuições legais, e na 
f o r m a  r e g i m e n t a l , 
requerem à Mesa Diretora 
o envio de expediente: 
A o s  G a b i n e t e s  d a s 
Presidências do Senado 
Federal e da Câmara dos 
Deputados para acolher 
esta moção como mani-
festação de vontade da 
maioria absoluta do Povo 
de Itapeva/SP mediante 
de l iberação  de  seus 
representantes legitima-
mente eleitos, no intuito 
de impedir a usurpação 
da competência primária 
do Poder Legislativo de 
legiferante.  Além da 
d e f e s a  d o  p r i n c í p i o 
republicano da Separação 
de Poderes e do sistema 
de Freios e Contrapesos, 
consagrados no texto 
cons t i tuc iona l ,  e s ta 
moção é motivada pelo 
tentame de legislar por 
vias judiciais matérias a 
respeito da prática do 
aborto, conforme implici-
t a  a  ADPF  nº  442  – 
A r g u i ç ã o  d e 
D e s c u m p r i m e n t o  d e 
Preceito Fundamental 
apresentada ao Supremo 
Tr ibuna l  Federa l  no 
sentido de questionar a 
recepcionalidade dos 
artigos 124 e 126 do 
Código Penal (dispõe 
sobre o aborto no país) 
diante da Constituição 
Fe d e r a l  b r a s i l e i r a ” , 
explica.

Confira a seguir outra 
parte  da  moção que 
fundamenta o pedido: 
“Esta moção considera 
também a ofensa mais 
ampla à vida contida na 
tese da ADPF 442, que não 
somente propõe a legali-
zação do aborto até 12 
semanas, mas propõe a 
tese que ultrapassa este 
marco de três meses, 
visto que está fundamen-

tada no argumento de 
que “não haveria como se 
imputar direitos funda-
mentais ao embrião. O 
estatuto de pessoa só 
seria reconhecido após 
nascimento com vida” e 
af irma ainda que "A 
dignidade da pessoa 
humana exige mais do 
que  s implesmente  o 
pertencimento à espécie 
humana para os efeitos 
protetivos do princípio 
constitucional. O conteú-
do essencial mínimo para 
a dignidade humana, 
segundo os próprios 
ministros da Corte, é [1] o 
valor intrínseco, simples-
m e n t e  p o rq u e  s e  é 
humano,  mas  sem o 
e s t a t u t o  d e  p e s s o a 
humana, [2] autonomia, 
isto é, o reconhecimento 
de sua capacidade de 
guiar-se por seu projeto 
de vida individual, e [3] o 
valor comunitário. Ainda 
segundo os ministros da 
Corte, é na interseção 
entre a dignidade,  a 
autonomia e a cidadania 
que o sentido de existên-
cia digna passa a receber 
conteúdo concreto. Não 
há preceitos absolutos em 
n o s s o  o rd e n a m e n t o 
constitucional". Coloca-
se, assim, na própria tese, 
c r i t é r i o s  a l h e i o s  a o 
ordenamento jurídico 
brasileiro e um relativis-
mo tal que atinge a vida 
humana em geral e não 
apenas a dos nascituros. 
Esta moção ainda louva 
especialmente as recen-
tes manifestações do 
E x c e l e n t í s s i m o 
Presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, quanto 
a o  j u l g a m e n t o  n o 
Supremo Tribunal Federal 
sobre a descriminalização 
do porte de drogas para 
uso da própria pessoa, em 
que o parlamentar diz 
que “a decisão do parla-
mento é a única com 
legitimidade”, trata a 
possibilidade de ativismo 
judicial como “equívoco 
grave” e “invasão da 
competência do poder 
legislativo” e deixa claro 
que "não se pode atribuir 
ao Congresso Nacional 
inércia ou omissão”. 
Portanto, pretende-se por 
m e i o  d e s t a  m o ç ã o 
mani festar  expresso 
apoio ao Excelentíssimo 
Presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, por sua 
postura, e reiterar a 
imensa importância em 
se garantir as prerrogati-
v a s  d o  C o n g r e s s o 
Nacional como único 
legitimado para legislar 

em tudo aquilo que lhe é 
próprio de sua competên-
cia, especialmente acerca 
da matéria presente no 
Recurso Extraordinário 
(RE) 635659, referente ao 
tema das drogas, e da 
ADPF 442, atinente ao 
tema do aborto, obser-
vando o que dispõe a 
Constituição Federal e 
l e m b r a n d o  q u e  o 
Supremo Tribunal Federal 
tem como função com-
portar-se como guardião 
da Carta Magna e não 
como legislador. Por fim, 
não se pode tampouco 
desprezar  a  vontade 
popular, de quem reza o 
Parágrafo Único do Artigo 
Primeiro de nossa atual 
Constituição todo poder 
emanar e por meio de 
cujos representantes se 
e xe rc e r  e  d e  q u e m , 
portanto, esta moção se 
faz voz. População que, 
a t r a v é s  d e  d i v e r s a s 
pesquisas  fe i tas  por 
v a r i a d o s  i n s t i t u t o s , 
invariavelmente reitera 
sua posição majoritaria-
m e n t e  c o n t r á r i a  a o 
aborto. Esta tentativa de 
avançar a pauta abortista 
encontrou lugar  nas 
cortes do nosso judiciário 
justamente ao tentar 
evadir a restrição popular 
m a n i f e s t a  p o r  s e u s 
representantes eleitos 
para legislar e que há 
décadas barram esforços 
semelhantes feitos no 
único foro competente 
para discussões legislati-
v a s ,  o  C o n g r e s s o 
Nacional. Que a presente 
Moção, após aprovada 
pelos senhores pares, seja 
e n c a m i n h a d a ,  c o m o 
prova de nossa mais 
veemente PREOCUPAÇÃO 
E APOIO, às seguintes 
autoridades, conforme 
s e g u e m :  E x m o .  S r . 
R O D R I G O  O T Á V I O 
SOARES PACHECO MD 
Senador Presidente do 
Senado Federal SENADO 
FEDERAL ANEXO 2 ALA 
T E O T Ô N I O  V I L E L A 
GABINETE 24 CEP 70.165-
900 / Brasília/DF Exmo. Sr. 
A R T H U R  L I R A  M D 
D e p u t a d o  F e d e r a l 
Presidente da Câmara dos 
Deputados Endereço: 
Câmara dos Deputados, 
E d i f í c i o  P r i n c i p a l , 
Pavimento Superior, Ala 
E, Brasília-DF, CEP 70160-
900 Sem mais para o 
momento, renovo nossos 
protestos da mais elevada 
estima e distinta conside-
ração”.

A Moção foi aprovada 
por unanimidade pelos 
vereadores Itapevense.

No sábado (23), Itapeva 
esteve representada no 
Fight Club em Avaré e 
t ro u xe  u m  e xc e l e n t e 
resultado do evento.

Ao todo quatro atletas 
estiveram participando do 
evento; Rosilma Alves, Kevin 
C a m a rg o ,  Va n d e r s o n 
Rodrigues(Ct Oliveira) e o 
atleta Giovane que estava 
representando o projeto social 
da igreja Batista Nova Aliança 
da Morada do Bosque.

Ao falar sobre o desem-
penho dos atletas, o técnico 
d a  e q u i p e ,  J o t a p e ` h 

Oliveira, disse estar muita 
satisfeito com os resulta-
dos, afinal a equipe teve 
75% de aproveitamento 
nas lutas ,  das  quatro 
disputas que participaram, 
em três saíram com a 
vitória. “Tivemos um ótimo 
resultado, e parabenizo a 
t o d o s  o s  a t l e t a s  q u e 
lutaram, vocês travaram 
uma guerra até o final”, 
disse.

Jotape`h ainda agradeceu 
ao parceiros que contribuíram 
com o Muay Thai itapevense. 
“Gostaria de agradecer a 

minha equipe e amigos que 
estiveram presente, quem 
estava na torcida de casa, e a 
todos os nossos patrocinado-
res, Nutriceler, Pimenta Brasil 
Gastronomia Frutiramoss, 
M a x g r a s s o f i c i a l , 
Martinsmartins789_pudins, 
Jockos Itapeva, Aguas de 
O x u m ,  B r u m e d , 
Biabraids.studio, Micheli 
Piedade,  quero dizer que sem 
vocês é muito difícil a gente 
sair pra fora participar de 
eventos como esse, que Deus 
abençoe cada um de vocês 
grandemente”, finaliza.

Histórico: Escola Newton de Moura Muzel se 
destaca no futsal feminino e disputa fase 

estadual dos Jogos Estudantis

Algo  h i s tór i co  vem 
sendo feito pelas atletas do 
futsal feminino da Escola 
Municipal Profº Newton de 
Moura Muzel.

O time que foi campeão 
da fase municipal e regional, 
chegou na fase estadual e 
não vem tomando conta das 
adversárias que estão 
ficando pelo caminho.

Nesta semana estiveram 
presentes na abertura dos 
Jogos Estudantis na fase 
fina do Estado, o JEESP 
como é conhecido, contou 
com a presença do atleta 
olímpico, campeão mundi-

a l  e  r e c o r d i s t a  s u l -
americano, Darlan Romani 
no arremesso de peso.

Na segunda-feira (25), a 
equipe itapevense venceu 
Ourinhos por 6x3 e nesta 
quarta-feira (27), massacra-
ram a equipe de São Carlos 
por 12x0.

O  t i m e  i t a p e v e n s e 
espera agora pela próxima 
equipe que ainda não foi 
definido, porém se vence-
rem a etapa estarão classifi-
cadas para a fase nacional 
dos Jogos Estudantis que 
deve ser realizado no Rio de 
Janeiro.

29 de setembro de 2023
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2ª cerimônia de outorga de medalhas acontecerá no 
dia 6 de outubro de 2023

29 de setembro de 2023

\ A FA Ç O  S A B E R ,  q u e 
pretendem se casar e 
apresentaram os docu-
mentos exigidos pelo 
artigo 1.525 do Código 
Civil Brasileiro, a saber:-

Nºs I, III, IV e V VALDEMIR 
OLIVEIRA DA SILVA e 
R O S E L I  D E  A L M E I DA 
CA STRO,  sendo ELE: - 
natural de Nova Campina-
SP, solteiro, com 51 anos 
de idade, nascido a 05 de 
outubro de 1971, pedreiro, 
res idente  Ba i r ro  dos 
G u i l h e r m e s ,  N o v a 
Campina - SP, filho de 
NELSON DA SILVA, aposen-
t a d o,  n a c i o n a l i d a d e 
b r a s i l e i r a ,  8 0  a n o s , 
natural de Nova Campina -
SP, residente e domiciliado 
n o  B a i r r o  d o s 
Gui lhermes ,em Nova 
Campina -SP e de LENI 
O L I V E I RA  DA  S I LVA , 
natural de Nova Campina -
SP, nacionalidade brasilei-
ra,  falecida em Nova 
Campina - SP; sendo ELA:- 
n a t u r a l  d e  R i b e i r ã o 
Branco-SP, divorciada de 
Edson Candido de Jesus,  
cujo o casamento foi 
dissolvido aos 10/07/2014, 
com 44 anos de idade, 
nascida a 02/08/1979, 
vendedora, residente Rua 
da Liberdade, nº 21, fundo 
2, Vila Nova, Itapeva - SP, 
filha de EVARISTO LOPES 
DE CASTRO, nacionalidade 
brasileira, falecido em 
Itapeva - SP e de DORA DE 

ALMEIDA CASTRO, nacio-
n a l i d a d e  b r a s i l e i r a , 
falecida em Itapeva - SP. 
Itapeva. 23 de setembro 
de 2023 

Nºs I, III e IV GABRIEL 
ROCHA DE MELO COSTA e 
J É S S I C A  M A T E U S 
MARTINS, sendo ELE:- 
natural de Ituverava-SP, 
solteiro, com 24 anos de 
idade, nascido a 21 de 
fevereiro de 1999, enge-
nheiro agrônomo, resi-
dente na Fazenda Tupã, 
Bairro Taquaral, Itapeva - 
S P,  f i l h o  d e  DA N I E L 
OTÁVIO DE MELO COSTA, 
empresário, nacionalida-
de brasileira, 43 anos, 
natural de Ituverava - SP e 
de VIVIANE PEREIRA DE 
SOUSA ROCHA, empresá-
ria, nacionalidade brasile-
ira, 41 anos, natural de 
Ituverava - SP, residentes e 
d o m i c i l i a d o s  e m 
Ituverava - SP; sendo ELA:- 
natural de Ribeirão Preto-
SP, solteira, com 26 anos 
d e  i d a d e ,  n a s c i d a  a 
16/03/1997, advogada, 
residente na Fazenda 
Tupã, Bairro Taquaral, 
Itapeva - SP, filha de JOSÉ 
M A U R I C I O  M A RT I N S 
JUNIOR ,  empresár io, 
nacionalidade brasileira, 
47 anos, natural de Franca 
- SP, residente e domicilia-
do em Franca - SP e de 
JOSIE GRATON MATEUS 
MARTINS, fisioterapeuta, 

nacionalidade brasileira, 
43 anos, natural de Sales 
Oliveira - SP, residente e 
domicil iada em Sales 
Oliveira - SP. Itapeva. 25 de 
setembro de 2023 

Nºs I, III e IV KAUAN 
RODRIGUES CELESTINO e 
RAINARA VITORIA DO 
NASCIMENTO BATISTA, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 
20 anos de idade, nascido 
a 12 de março de 2003, 
auxiliar de mecânico, 
residente na Fazenda 
P r i m a v e r a ,  B a i r r o 
Tacaóca, Itapeva - SP, filho 
de  ALEX CELESTINO, 
motorista, nacionalidade 
b r a s i l e i r a ,  4 0  a n o s , 
natural de Itaí - SP e de 
MICHELE  APARECIDA 
RODRIGUES CELESTINO, 
auxiliar de escritório, 
nacionalidade brasileira, 
3 9  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Guarizinho, Itapeva - SP, 
residentes e domiciliados 
em Itapeva - SP; sendo 
ELA:- natural de Buri-SP, 
solteira, com 20 anos de 
i d a d e ,  n a s c i d a  a 
04/05/2003, auxiliar de 
escritório, residente na 
Fazenda Primavera, Bairro 
Tacaóca, Itapeva - SP, filha 
de CLAUDINEI BATISTA, 
serviços gerais, nacionali-
dade brasileira, 49 anos, 
natural de Itatinga - SP e 
d e  A N D R E I A  D O 
NASCIMENTO, do lar, 
nacionalidade brasileira, 

4 3  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Guapiara - SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva - 
SP. Itapeva. 25 de setem-
bro de 2023 

Nºs I, III e IV MAIQUE 
PROENÇA DE OLIVEIRA e 
ANDRESSA  OL IVE IRA 
BATISTA, sendo ELE:- 
natural de Itapeva-SP, 
solteiro, com 28 anos de 
idade, nascido a 21 de 
janeiro de 1995, ajudante 
de motorista, residente No 
Bairro Espigão do Pacova, 
Itapeva - SP, filho de 
EZEQUIA S MARIA DE 
OLIVEIRA, aposentado, 
nacionalidade brasileira, 
5 1  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva-SP e de LOURDES 
FOGAÇA DE PROENÇA, 
func ionár ia  púb l i ca , 
nacionalidade brasileira, 
5 1  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva-SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva-
SP; sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 
21 anos de idade, nascida 
a 21/01/2002, do lar, 
re s i d e n t e  N o  B a i r ro 
E s p i g ã o  d o  Pa c o v a , 
Itapeva - SP, filha de 
N I L S O N  E X P E D I T O 
BATISTA, lavrador, nacio-
nalidade brasileira, 49 
anos, natural de Itapeva-
SP e de ZILDA PEREIRA DE 
OLIVEIRA, aposentada, 
nacionalidade brasileira, 
5 5  a n o s ,  n a t u r a l  d e 
Itapeva-SP, residentes e 
domiciliados em Itapeva-

SP. Itapeva. 26 de setem-
bro de 2023 

Nºs I, III e IV BRUNO 
G O N Ç A L V E S  D O 
NASCIMENTO e ELIANA 
RODRIGUES DE LIMA, 
sendo ELE:- natural de 
Itapeva-SP, solteiro, com 
27 anos de idade, nasci-
do a 28 de março de 
1996, soldador, residen-
t e  à  Ru a  O l m i ro  d e 
Campos Pereira, nº 481, 
J a r d i m  B e l a  V i s t a , 
Itapeva - SP, filho de 
OSMAIR OLIVEIRA DO 
NASCIMENTO, serviços 
g e r a i s / a p o s e n t a d o , 
nacionalidade brasileira, 
46  anos ,  na tura l  de 
Adrianópolis - PR e de 
VIVIANE GONÇALVES DE 
PAULA, do lar, nacionali-
dade brasileira, 50 anos, 
natural de Itapeva - SP, 
residentes e domicilia-
dos em Itapeva - SP; 
sendo ELA:- natural de 
Itapeva-SP, solteira, com 
49 anos de idade, nasci-
da a 23/03/1974, do lar, 
residente à Rua Olmiro 
de Campos Pereira, nº 
481, Jardim Bela Vista, 
Itapeva - SP, filha de 
FRANCISCO VENTURA DE 
LIMA, natural de Paranaí 
-  P R ,  n a c i o n a l i d a d e 
brasileira, falecido em 
I t a p e v a  -  S P  e  d e 
TRINDADE ANGELA DE 
LIMA, natural de Ribeira 
-  SP  ,  nac iona l idade 
brasileira, falecida em 

Itapeva - SP. Itapeva. 26 
de setembro de 2023 

P R O C E D I M E N T O  D E 
ALTERAÇÃO DE PRENOME 
PROTOCOLADO SOB Nº 
1560/ 2023. REGISTRO 
CIVIL DA COMARCA DE 
ITAPEVA-SP: Desta forma, 
de acordo com a Lei 
14.382/2022 e diante da 
documentação apresenta-
da, DEFIRO o pedido da 
AVERBAÇÃO no assento 
de nascimento da registra-
da Thais Aparecida da 
Silva, de forma que fique 
constando que o prenome 
da registrada passará a ser 
THAIS SILVA. 

SE ALGUÉM SOUBER de 
a lgum impedimento, 
acuse-o na forma e sob as 
penas da Lei. Lavro o 
presente que será afixado 
em Cartório, em lugar de 
costume e publicado pela 
imprensa local no Jornal 
Ita News.

L a r a  L e m u c c h i  C r u z 
Moreira
Oficial Titular

OBS:- Venho através deste, 
in formar  a  todos  os 
i n t e re s s a d o s  q u e ,  o 
Cartório de Registro Civil 
das Pessoas Naturais da 
Sede  da  Comarca  de 
Itapeva – SP, não possui 
convenio com nenhum 
filmador ou fotógrafo 
(profissional / amador). 
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Alô, talento da região, sua vez de 
brilhar chegou!Inscrições abertas!


